



Spendenübergabe im Kant-Gymnasium: (v.l.) Stefanie Kamphues, Isabelle Blank, Anneliese Woll und Wolfgang Doll
FOTO: SEEBALD

KANT-GYMNASIUM

Spenden übergeben

Drei soziale Projekte kommen in den Genuss einer Spende aus dem Erlös des Weihnachtsbasars, der auch im Jahr 2014 am Immanuel-Kant-Gymnasium ein Erfolg gewesen war. Schüler und Eltern hatten sich beim Backen, Basteln und Gestalten enga-

giert, so dass mehr als 5100 Euro eingenommen wurden. Je 1500 Euro gehen an das „Kant-Haus“ des Kinderhilfsprojekts Galle, dessen Vorsitzende Anneliese Woll sich über die finanzielle Unterstützung der Tsunami-Opfer freute, und an den Kaiserslauterer Pfarrer Wolfgang Doll, dessen Hilfsangebot „Straßenkinder in Odesa“ auch schon jahrelang von dem Gymnasium gefördert wird. Mit dem „Pakt für Pirmasens“ wolle man auch einem regionalen Projekt durch eine Spende von 2100 Euro unter die Arme greifen, erzählte SV-Vertreterin Isabelle Blank, die gemeinsam mit Vertrauenslehrerin Stefanie Kamphues den Spendenscheck überreichte. Hier wolle man zusammen mit bedürftigen Familien einkaufen gehen und somit insbesondere den Kindern den einen oder anderen Wunsch erfüllen, was ohne Unterstützung in den meisten Fällen unmöglich sei. (mar)